

# La aceitera

Aitor Bernardo Villegas



## Capítulo 1

Hace muchos años mi padre me contó que a un primo suyo le encontraron un gato metido en el culo que se había encontrado en el prado de su casa, era habitual ver animales por ahí, el médico dijo que después de tantos años de profesión era la primera vez que veía algo así, antes que los de jackass lo hicieran con hot wheels ya estaba algún familiar mío creando tendencia, durante esos días fue el tema que se habló por todo el pueblo, los padres avergonzados pensando en cómo podía pasar algo así, volvió a ocurrirle unos meses después, otro gato con los mismos resultados además de una visita a urgencias, una semana más tarde, se lo encontró en el prado de su casa cogiendo un gato que se había perdido a lo que mi padre le dijo, -Pero José que estás haciendo, sabes que ese gato puede acabar atascado otra vez en tu culo, porque no dejas hacerlo, a lo que mi primo contestó: -Ladislao...cómo crees que voy a poder sacarme el ratón. Lo raro es que no saliera en los sucesos del periódico, hace 10 o 15 años a esa gente se les llevaba a programas estilo el diario de Patricia o crónicas marcianas para reírse de ellos y ahora es lo que se lleva para ganar seguidores en el canal de YouTube, pero así son las cosas, nuestros abuelos idolatraban a los actores, nuestros padres a futbolistas y nosotros a personas metiéndose animales por el culo, más que generacional, somos la voz de una degeneración, alguien tiene un accidente o le da mal porque ha bebido demasiado y lo primero que hacemos es grabarlo y no socorrerlo, me gustaría contaros que la historia de un hombre que cansado de sí mismo y de la vida que había tenido pasó de intentar suicidarse a salir de un armario del que nunca había entrado, pero esto solo es una presentación, los hechos ya los ireis descubriendo

Miguel Muñiz un tipo de mediana edad rondando los 40 que conducía un ZX abollado de cuando Sainz trataba de arrancarlo, divorciado (Carla) con un hijo adolescente (Eduardo) de 16 y un hermano menor (Carlos) que él entre la vida y la muerte, un tipo cualquiera que pasaría hasta desapercibido por su propia sombra, trabajaba en una empresa de las cuencas mineras en Asturias, una nave enorme al lado de un pozo que se dedicaba a la reparación y manufacturación de todo tipo de plásticos HF Metacrilatos, se levanta siempre a las 6 de la mañana, tenía que entrar a las 7, y eso que vivía a pocos kilómetros para los madrugones que se pegaba había otros que venían de Avilés y si te dormías porque el despertador sonaba tarde porque querías estirar 5 minutos o te habías olvidado de ponerlo de camino al trabajo el coche no tocaba las ruedas, porque quien no corre vuela, era viernes 7 de la mañana, los gallos ya se habían levantando a cantar, pero el sol seguía durmiendo, todos los que iban llegando iban aparcando, Miguel con su Citroën en el que le rascaba casi todas las marchas y la correa chirriaba como el orgasmo de un burro, estaba buscando sitio, ya había encontrado uno pero uno de sus jefes

(Alfredo) se le acerca cuando va a bajarse, con cara de pocos amigos y con una desbrozadora en la mano le dice:

-Lo siento Miguel, tienes que aparcar fuera

-Pero si estan todos aparcando

-Ya, pero me falta por quitar los artos de por aquí, tendrás que aparcar fuera.

La resignación y la cara de sueño que traía era reflejo de una situación "no me jodas hombre", mete marcha atrás, suena un chillido que viene del coche y su jefe que le toca de jardinero pone cara de susto, y era irónico porque el que tenía pinta de haber salido de una peli de terror, no era el del coche, se va a buscar sitio, pero no lo hay no le queda otra que aparcarlo lejos a casi medio kilómetro de la nave, se baja coje la mochila y cuando llega son la 7:10, andando cuesta arriba con paso de uno de los descartes en el casting de walking dead, llegando a la entrada uno de los jefes le suelta:

-Que... se nos han pegado las sábanas?

Mirando al suelo como si fuera la cama de la que se había levantado le dice

-Tuve que aparcar lejos, no pude dejarlo por...

-Y que pasa, que no sabes dejar el coche dentro

con mirada desconcertante

-Dejarlo dentro de la nave?

-No imbécil, delante de la puerta de la oficina donde dejamos los coches nosotros

-Pensé que solo podíais aparcar vosotros...

-Pues nos pienses tanto y ponte a trabajar

con una sonrisa pícara le suelta

-Arbeit macht frei...

-Que dices??

-Que digo.. que el trabajo nos hará libres

-Dejate de gilipolces y vete a los vestuarios a cambiarte, que los minutos que pierdes es trabajo que hay que adelantar

Ignacio (Nachin, como le llamaban) Era un tipo que metía el látigo a sus trabajadores, perdiendo las formas en alguna ocasión, pero que de puertas para fuera era un buen tipo en el fondo, tanto que su entrevista hace muchos en otra empresa fue:

-Bueno...cuales son sus expectativas?

-Follar esta noche

-Económicas me refiero...

-Ah bueno, a poder ser sin pagar.

Llega a los vestuarios, donde a cada paso que daba por las escaleras suplicaba porque hubiera un ascensor, un calor debido a la resina y otros materiales, impregnaban el ambiente, llega a la taquilla, donde aunque a pesar de todo lo demás había compañerismo, tocaba hacer unas planchas de fibra donde el rodillo era quien le llevaba la mano a Miguel, eran las 10 y media y sobre esa hora había un pequeño descanso para nosotros.

-Ve a comer el bocadillo. Le dice una compañera

-No tengo prisa. le contesta

-Vete hombre que te veo con mala cara descansa un rato, cuando vuelvas ya iré yo.

Sube otra vez las escaleras interminables donde estaba el comedor, come algo con desgana y, se va al baño a asearse, pero mientras esta sentado lamentándose de si mismo, entran por la puerta de los vestuarios dos personas una de ellas Ignacio y otra de ellas el de la desbrozadora, se da cuenta de que son ellos por las voces, así que espera sentado un rato en la taza del váter para no tropezarse con ellos, y sin querer les escucha la conversación:

Alfredo: Así que llego tarde?

Ignacio:Y eso que vive cerca, sino no le tenemos hasta las 3 de la tarde

Alfonso:Bueno, aver tuvo que aparcar lejos porque estaba trabajando yo

Ignacio: Es gilipollas, acaso no sabe aparcar donde nosotros, además si vienes con el tiempo apegado en el culo luego pasa lo que pasa...Pero que

más da, para lo que va durar

Alfonso:-Entonces?

Ignacio: lo estuvimos hablando en la oficina...y vamos a despedirle, ya no tiene nada que hacer aquí

Alfonso:-Vaya por dios...

salen de los vestuarios y Miguel abre la puerta del baño, se levanta y se va al espejo donde se queda mirando su reflejo como si le hubieran pasado por encima, baja las escaleras y vuelve con los compañeros, que entre el bocadillo y esperar en el baño vuelve más tarde, a lo que el que está con el le suelta

-Que había de menú?

miguel desconcertado

-El qué?

-Que que había de menú, cordero, fabada...

a pesar de que la broma era con buena intención le suelta

-Pues de primero que te den y de segundo por culo, mejor no me preguntes por el postre

-Bueno tranquilo joder, ya veo que te sentó mal la comida.

no pasaban las horas como si la aguja del reloj estuviera durmiendo todo lo que no podía dormir miguel, a la hora de comer mira el móvil para hablarle a su ex, diciéndole que iban a despedirle, pero que no pasaba nada que ya buscaría otro trabajo y le seguiría pasando la pensión, en el whatsapp aparece como leído el mensaje, pero a pesar de estar en línea no le dice nada, intenta hablar con su hijo pero tampoco contesta, son las 6 y es hora de marchar, cuando llega casa le llega un audio de su mujer diciéndole que no podía hablarle antes porque estaba trabajando, cuando miguel se pone a escribir sonriente le manda otro, lo escucha diciéndole que no le escribiese que se iba con unas amigas pero que no se preocupase que sabía que todo iba salirle bien.

esta historia seguirá donde entrará en escena un hombre que le cambiará la vida e incluso a los que no le rodean

se prepara algo de cenar, adobo con patatas, lo come con la misma gracia que con la que cocinó, cuando esta fregando los platos oye un ladrido pequeño, viene del balcón, abre la puerta y se encuentra con un perro, un

cachorro poco mas grande que la palma de su mano

-Pero bueno..que haces tu aqui eh?

se le queda mirando moviendo la cola

-Espera, que te traigo algo

va a la nevera y abre lo que sobró de la cena

se lo pone en un plato pequeño y y el pero se poner a comer, le va pegando bocados pequeños

-Bueno que te aproveche, vas tener que disculparme pero me voy a tirar por el balcón pero tranquilo, mi ex dice que todo saldrá bien

Coje una silla y por encima de la barandilla mira al vacío y de pronto se oye una voz

-No lo haga...va a destrozarme el coche

Se queda mirando a su derecha un hombre mayor fumando una señorita

-Lo aparque justo debajo de su balcón...caería justo encima, es más viejo que yo y tiene golpes en todos los lados menos en el techo, no me lo joda

Miguel sale asustado y mirando como la vieja del visillo por las cortinas a ver si el señor se había ido, el cachorro se cuelga dentro de la casa y de pronto oye un ruido, una hoja de papel que se mete por debajo de la puerta, se acerca lo coje y pone escrito "Deme a mi perro" mira hacia el lo coje con prisa y abre la puerta y aparece en escena el señor

-Ah, muchas gracias no sabía donde estaba, se pierde siempre pero le tengo cariño como a mi coche

intenta cerrar la puerta pero el señor le frena insistiendo

-Soy su nuevo vecino que acaba de llegar, Jose luis Forcelledo, le apetece tomar un trago.

Miguel intenta cerrar la puerta rápidamente pero Jose luis lo evita metiendo el pie, se queda trabada y le suelta:

-Es mentira, el coche no era mío pero quería evitar que hiciera una idiotez... y el perro tampoco es mío pero sino no me hubiera abierto la puerta.

le enseña el perro y le dice: -Lo quiere?

en toda la conversación miguel no había abierto la boca, niega con la cabeza

-Bueno pues me lo quedaré yo, cuidese y que tenga buenas noches

Miguel intenta cerrar otra vez la puerta pero el señor la trampa fuertemente que casi tira a miguel, entra hay una pausa donde se queda mirandole fijamente:

-No voy a dejarle hasta que no le oiga hablar, su silencio me acojona, dígame algo y le dejaré en paz

otra pausa incómoda donde miguel se limita a decir

-...Gracias

-Vamos a tomar algo, estoy solo y no tengo nada que hacer

Se van a su piso donde se encuentra con una estanteria llena de libros, todos relacionados con la conducta humana y el salón es una mesa grande con una alfombra, dos sillones de cuero y un futón, se sienta en uno de ellos y el señor abre un cardenal mendoza y saca dos copas de balón

-Quiere hielo

-No gracias

-Le gusta el brandy

-Si, pero no tanto como él a mí

se lo hecha en el vaso

-Se iba a tirar por el balcón?

-No sé, igual no me hubiera atrevido

-Tiene razón, si fuera inglés ya lo hubiera hecho...pero solo por un despido?

- Que vá, toda mi vida es una mierda

-Cuentamelo

- No quiero molestarle con mis problemas

-Esta noche no me han podido poner el Netflix ese...y el ordenador no me funciona

-Bien como quiera, tengo una esposa que me dejó y aún así sigo queriéndola, un hijo adolescente que no quiere saber de mí y un hermano pequeño que esta picando a las puertas de san pedro...Fin, emocionante eh

-Más aburrido que el sálvame

miguel esboza una sonrisa

-Por lo menos es sincero

-Por lo menos le hecho sonreír...

-lo he sabido por Nachín uno de mis jefes...ese si que le presta que me despidan

-Por qué?

-Me tiene cruzado...una vez me hizo un esguince de tobillo

-Perdón?

-Hizo un equipo de fútbol en la empresa y no paro hasta que me apuntase, me ve jugando al futbol

-Ni de utillero

-Dure 15 minutos 2 semanas de baja por un esguince de tobillo y todavia se descojona...llevo más de 10 años en la empresa...en fin ya le hecho perder bastante tiempo

-Igual hay una manera de evitar que lo despidan

-Evitar que me despidan? esta mal de la cabeza?

-Usted deje que lo piense, y déjate de balcones que esto no es ibiza, ya encontraremos la forma

al día siguiente elaboraría un plan descabellado pero a la par ingenioso

Miguel se levanta como siempre temprano, a las 6 de la mañana con cara de sueño, pone la radio, que la tiene en la mesa al lado de la ventana donde desayuna, dan los pronósticos deportivos, su equipo como siempre

sin culo y sin frenos, prepara el café lo pone en la cafetera, se sienta y mientras oye a los comentaristas de siempre decir las gilipolleces de siempre, le empiezan a pesar los párpados, justo cuando se duerme, la cafetera se pone al rojo vivo y empieza a salir vapor de ella, se despierta como si hubiera estallado la guerra, la coje con las manos desnudas ya que no se da cuenta que esta como una fragua que se pone a gritar: ¡QUEMAA, QUEMAA!, la intenta dejar en la mesa pero se les escapa de las manos que con tan mala suerte se le cae por la ventana, no le da tiempo para asomarse y ya escucha un: -ME CAGO EN MI PUTA MADRE!, con cara de póker suelta: - Creo que me voy a pasar al cola cao. se viste y cuando abre la puerta aparece una persona con un armario que no le deja pasar, son dos personas y Jose luis, donde le dice:

-Ah buenos días, perdoneme el desorden, estoy todavia la mudanza y no se donde ponerlo

uno de los tipos que les esta ayudando

-Donde le dejamos la mesita

-Si, espere un momento, Miguel espera, creo que tengo una posible solución espereme en el bar de abajo

Miguel le espera en la barra del bar, donde Jose luis hace escena entrando por la puerta y pregunta

-Ya has pedido?

-No, no se preocupe, ya he desayunado

-un café no le sentará y por sucara lo necesita mas que yo

-De acuerdo

Miguel saca la cartera, pero Jose Luis se lo impide

-No te molestes pago yo

-Vale como quiera

-Bien...y cual es esa solución que me quería dar

el camarero le trae los cafés

-Gracias, estuve en recursos humanos mas de veinte años, se como va el mundo laboral, si quieres seguir trabajando...

el camarero trae unas galletas

-Gracias

-Si quieres seguir trabajando...

El camarero le trae la leche

-Graaaciasss

-Si quiere seguir trabajando

-Si quiero seguir trabajando qué?

-Sal del armario

-Que has dicho?

-Que salgas del armario, confiesa tu homosexualidad

-Pero si yo no soy gay

-Y que importa eso, lo que importa es que lo crean los demás sobretodo tu jefe... como era...Vicentín??

-Nachín

-Lo que sea, el caso es que...

entra al bar un albañil pegando un portazo y con cara de pocos amigos

-¿Que te pasó?

-Un gilipollas tiró por la ventana la cafetera

Miguel se le quedan los ojos como un Buho

-Como le pille se la meto hasta la garganta

Miguel coje su mochila

-Será mejor que me vaya

Quedan más tarde después de trabajar en casa de Miguelín donde Jose Luis le pide que le enseñe fotos de su ex, va al salón y saca del cajón el álbum de fotos

-Estas son las más recientes, de cuando me dejó hace poco más de un año, le pone un retrato de ella

-Joder, es guapa, a que se dedica

-Es profesora de mates y da clases particulares, llega a fin de mes pero aún así, necesita la pensión

le saca una de cuando se casaron

-Venía de una relación que salió mal, fui quién le oía todas sus penas, el hombro donde llorar...un calzonazos vamos, se caso conmigo sin pasión y me dejó apasionadamente

le enseña una con ella

-Si...(suspira), es guapa y mírame a mí

-bastante feo

-Vaya, sabes como animar a alguien

-Pero si eres un depresivo, no se puede levantar la moral a un depresivo, es un pusilánime, con más pena que gloria y por lo tanto un imbécil

miguel esboza una sonrisa

-¿Te sientes mejor?

-Al menos no me siento peor

-El problema es que me siento insignificante, cuando era niño me pasaba siempre lo mismo en gimnasia cada vez que el profesor nos mandaba ponernos por parejas yo me quedaba como un pasmarote a que alguien se acercase para ponerse conmigo, pero nadie venía y acababa solo.

-Si, está bastante claro, se las devolveré en unos días

-Que va hacer

-Mire

Jose luis le enseña una foto de un bar de ambiente con una persona en pantalón de cuero enseñando las nalgas

-...No te entiendo

-Eres tú, con un amigo, lo juntaremos con esta foto tuya y verás que milagros hace la tecnología

Pero no acabaría todo esto aquí, a pesar del plan maestro surgiría otro problema que le comía la cabeza a Miguel

Por la mañana mas temprano que de costumbre pica a la puerta de su vecino con mucha insistencia, suena el grito de jose luis,

-Ya voooy!

Corriendo poniendose el albornoz, abre la puerta

-Le he despertado

con los párpados colgando como bolsas escrotales

-Eh...sí, pero que mas da

-Has mandado ya las fotos?

-Si sí ya las mandé ayer

-Oh..Joder

-Que pasa?

-Que como plan estará bien, pero hay un problema

-Venga,pase

-No voy a saber fingir que soy homosexual y cuando lo haga me voy a delatar

-...Le apetece un café...porque yo lo necesito...

-Jose luis, Saca la cafetera y lo va preparando, lo deja hervir y pone dos tazas y aparte prepara un plato de agua para el perro, la cafetera silba como una filarmónica, va a sacarla, Miguel se fija que la ventana esta abierta y comunica con la calle a lo que le dice

-Ehmm...si no le importa voy a cerrar la ventana

-Como quieras...

se lo sirve

-Tienes razón. le dice jose luis suspirando

-El qué?

-Si intentas hacer pasarte por gay vas a cabar cayendo con todo el equipo

-Entonces estamos de acuerdo

-Interpretar ese papel va a ser jodido sobretodo el de palomo cojo. (Se ríen), cuando sobreactuas queda todo muy poco creíble.

-Entonces estoy bien jodido

-Para nada, lo único que queda es no hacer nada, sigue siendo el tipo introvertido y callado a los que estan acostumbrados sus compañeros, no cambie, lo que cambiará sera la mirada de los demás

Entonces sobre la 1 que es la hora a la que se va a comer, aparece un fichero donde se deja el correo y donde se guardan los partes para rellenar los horarios, un compañero saca el cutter y lo abre y empieza a ver las fotos con cara de pasmarote, con el culo al aire, abrazándose con un tio y en el desfile del orgullo gay

-Pero... ah tío mira

-Que pasa?

-Mira esto

-Ostias, ese no es miguelín?

Empiezan a pasarse las fotos y lo van viendo, entonces llega el jefazo, esta vez el señor Roberto barbón

-Buenas tardes

-Buenas tardes (todos al unísono)

-No vais a comer?

-Si enseguida

-Llego el material

-¿Que material? dice uno perdido

-Cual va a ser, el de trabajo, rodillos, brochas..

-Ah si sí

-Y el correo?

-Ah bueno (uno de ellos vuelve a meter las fotos en el fichero y coge las demás cartas?, aquí tienes.

Va al despacho y empieza a abrir cartas, hasta que llega al fichero, donde ve las fotos, entonces es cuando llama al tercer jefe, Pepe, que era el otro junto con alfonso y nachín.

-Dime Roberto

Le da las fotos sin decirle nada, Pepe empieza a mirarlal, esboza una pequeña sonrisa

-¿Que te parece?

-Si además hubiera una carta anónima que pusiera despidan a miguel y todo el mundo sabrá como tratan a los homosexuales

-Pero si no se le despide por eso

-Ya pero en estos tiempos la gente es muy dada a pensar que puede ser por eso

Hay un silencio

-...No tengo nada en contra de la comunidad gay

vuelve a mirar la foto, le da fuerte a la mesa con ella y suelta

-El muy bujarrón...que podemos hacer pepe?

Se concerta una reunión rapida con los jefes y algunos encargados

Entra Roberto

-Buenas señores, (se sienta y empieza a pasar unas fotos), antes que nada me gustaría que vieran esto

-Ah que son sus hijos, muy buenos chicos...

-No son mis hijos quién esta enseñando el culo es uno de nuestros

peones, pásalas por favor

Se van pasando la fotos alguno con cara de sorpresa a otro se le escapa la risa

-pero si es miguel (dicen entre susurros)

-¿Quién las ha hecho?

-No se sabe pero alguien malintencionado

les llega a alfonso

-No me lo puedo creer, (se las pasa a nachín)

-Pues a mi no, una vez le tuve en mi equipo y se jodió el tobillo como quien enciende un cigarillo (se rie)

-Esto no es para reírse, Miguel es un problema y hay que solucionarlo

-pero si ya esta solucionado, iba a despedirle

-Si le despedimos se hará eco, la gente del colectivo gay incluido miguel nos podría denunciar por despido improcedente, además nos podrían dar la espalda si queremos contratarles

-Sí, a los maricas mejor no darles la espalda por que si se la das...jejejej (hace un gesto tirando de los brazos hacia atrás, y todo el mundo se queda en silencio mirándole mal)

-Nacho..que haces los viernes por la noche

-Perdón?

-Que que haces los viernes por la noches, dar palizas a maricones supongo...

-No hombre no...

-Y como lo hace, va a la caza por los clubes de altenerne me imagino

se hace otra vez el silencio

-He hablado con pepe y hemos llegado a lo siguiente, miguel seguirá trabajando y nadie se meterá en su vida personal, ha quedado claro?

Entonces salen todos hablando sorprendidos,nachín sale solo con cara de pocos amigos y por detrás aparecen pepe y otro más hablando entre ellos

y mirándole

-Es un capullo

-Si, se ha pasado

-Habrá que hacer algo

-Para que deje de serlo?, imposible

-Oye, por intentarlo...

Sale corriendo por detrás para llegar hasta nachín y el otro compañero con el que hablaba se queda atrás siguiéndoles para ver lo que pasa, entonces pepe habla con nachín

-La jodiste bien eh

-No se que pasó, solo queria quitarle hierro al asunto y mira como se han puesto

-Si fuera tú me andaría con ojo...

-Por?

-No me gustaría estar en tu lugar, conozco a roberto de hace tiempo y ya te tiene calado

-Solo fue un simple comentario no irán a echarme por eso

-Bueno...

-Enserio crees que pueden echarme por eso

-No sé pero yo en tu lugar sería mas amable con miguel

-A que te refieres?

-cualquiere diría que no te gustan los homosexuales?

-No es cierto

-Si quieres que no piensen eso invita a comer a miguel

-No comeré con ese marica! (en voz alta)

-Shhhh!!!

justo pasa delante de ellos el que les seguía

-Más te vale que no te haya oído

-Ehmm...el viernes iré a comer con miguel!(Dice en voz alta por si le oye)

-Eso está mejor

-Menuda mierda de vida donde despiden a la gente honrada y se quedan con los

-Callate!

al día siguiente no se para de hablar de otra cosa y vuelven a mirar las fotos que previamente algunos le sacaron fotos en móvil para inmortalizarlo era la hora del pincho y estaban un par de ellos sacando el tema

-Pero que guapo está ehh

-Guárdala anda que va a llegar en breves

-lo peor es que ya lo sabía, se lo vi a la mínima

-Ah sí

-Por su forma de andar, sus gestos, me dije esté se pasó a la otra cera, lo vi enseguida

-Pues yo no ví nada

-Fijate, camina despacio ladeando las piernas como si estuviera en una pasarela con sus ojos de furby

-Hay furbys maricas?

entra por la puerta miguel todos callados y con el culo firmes como la piel de un tambor, mirándole con una sonrisa

-Buenos días

Dice Miguel

-Buenos días...

va a la nevera saca una botella de agua y se marcha

de los dos que estaban uno le dice al otro

-Esa funda le marca paquete

a la hora de comer entra en el comedor haciéndolo solo

en la otra esta nachín con dos amigos que juegan al fútbol y se ponen a hablar del madrid

-Pues la verdad es que este año tenemos equipo

-Si pero nos tienen que respetar las lesiones, si caen todos como hazard...

mientras hablaba mira a otro sitio donde esta sentado miguel, los otros dos siguen hablando pero nachín le saluda con mucha gracia esbozando una gran sonrisa, miguel le mira pero piensa que saluda a otro por lo que mira hacia atrás, vuelve a saludarle igual pero con un hola, miguel saca una leve sonrisa y alza la cabeza, los otros miran hacia donde mira nachín y le preguntan

-Coño ligaste (se ríe el otro), hariáis muy buena pareja

Dice el otro

-Si, la miguelita esta cañón (se ríen mas fuerte)

-Cuidado, en estos tiempos no se puede bromear de esa manera, no volveré a decirlo

Nachín se levanta y se acerca a hablar con él, se queda mirándole con una sonrisa tonta

-Que tál?

-Bien,Bien..

-Me alegro

miguel sigue comiendo desconcertado

-Comes ensalada?

-Ehm...Sí

-Es buena para la salud...yo una manzana, que también lo es

-Lo és...

-Bueno...que aproveche (con voz sensual)

los otros dos se quedan mirando boquiabiertos

nachín se da media vuelta, marcha, pero se para y vuelve

-Un día de estos hemos de comer juntos

-Vale, muy bien

cuando sale de trabajar llega a casa pero primero picando la puerta de jose luis, se la abre y le dice a miguel

-Que tál?

-Tú Plan

-Que pasa?

-Que funciona

-Pase, adelante

saca la botella de brandy que dejaron a medio beber el otro día y se sirven una copa para celebrarlo

-Bien tu dirás

-Nachin, el jefe gilipollas que me hizo un esguince me ha invitado a comer

-Muy buena señal

Hacen un brindis

-Por tu porvenir

-No sé como agradecertelo

-Soy yo quien te lo agradece

-Por qué?

-Me jubilé y tengo una vida monótona, no esperaba que un desempleado suicida me alegrase tanto

-Bueno gracias a ti ni estoy desempleado ni soy un suicida

-Y yo gracias a ti arreglé el tema del empleo, si todos siguieran el mismo ejemplo, habría 5 millones de desempleados menos y 5 millones de maricas trabajando

Miguel se ríe

-Pero también hay más....

Le dice Jose luis mirando su copa con deseo

-A mi ya me despidieron en su momento y ha sido como vengarme el cachorro ladra

-Si si, ya voy

miguel le mira desconcertado

-Madre de dios, acojonante lo que come, es igual de grande que el perro que tenían astérix y obélix, y aún así tengo que darle mi postre

-Y...por que le despidieron

con cara de tristeza le mira y le dice

-Por la misma razón que te mantienen a tí

entonces miguel le mira con cara de complicidad

-Las cosas han cambiado...

en un entrenamiento del equipo de futbol de la empresa donde nachin es el entrenador, al acabar el entrenamiento pepe uno de los otros jefes y quien aviso a nachi que se portara mejor con miguel le pregunta por la cena

-¿Que tal?

-Con el culo torcido, como puntas y cago tornillos

-Y eso?

-Quieres que te diga...estaré en un restaurante con un maricón sin saber de hablar

pepe se pone delante y alza la voz

-Para empezar deja de llamarle maricón!!

Nachin un poco asustado y voz acongojada

-Vale hombre no te pongas así...

-Seguro que cuando esteis comiendo le sueltas que los del Barça no somos maricas

-Por qué iba a decirle lo del Barça

-Por que es muy propio de tí

-Que va hombre si soy madridista hasta la muerte

-Ese no es el caso tu solo se amable con él y en paz

nachín agobiado por la propia situación

-Pero que cojones le voy a hablar, si no tenemos nada en común es solo una locaza de....

-Shhhh

pepe le manda callar

-Un buen comienzo seria llevar a un buen restaurante

-Le voy a llevar al kaisen, me va a costar un pico...

-Tu intenta persuadirle de que no eres el bruto que se imagina...dile que lo que te gusta del fútbol, es la camaradería de los vestuarios después de un partido

pepe pone cara de vicioso y nachin le mira con cara rara

-Como que la camaradería de los vestuarios?

-Cuando tus compañeros van a las duchas, cuerpos desnudos bajo el agua, unos cuerpos fornidos y musculosos, enjabonarle la espalda y el te la enjabona a tí, eso es lo que te gusta del fútbol

-¿¿A mí me gusta eso??

-Yo no digo que te guste, sino que le digas que eso es lo que te gusta tienes que quitar esa imagen de cazador de maricas entiendes?

2 de la tarde viernes y Oviedo esta a tope miguel encantado con que le invitaran a comer y poder trabar amistad con alguien, pero ese alguien era nachín y el sitio era de comida japon. Se sientan y nachín con prisa pide

-Que van a comer

-Sushi para los dos, te gusta el sushi

-Ehmmm....bue

-Sí susi para los dos

-Muy bien ¿y para beber?

-¿Te gusta el sake?

-Si yo tengo mucho

miguel se empieza a reír solo

-Es como el orujo...te gustará

-vale....perfecto...pues eso

A miguel no le gustaba ni el brandy como para gustarle un orujo japonés

Le ponen los platos, los palillos y los chupitos

nachín se pone a comer como si estuviera en un rancho al contrario miguel que se quedaba mirando fijamente con susto a la comida a lo que dice miguel

-Creo que me está mirando

-Pero si no tiene ojos el sushi

-Eso es lo que me acojona...

no habia apenas probado bocado cuando nachin estaba lamiendo los palillos, el camarero que estaba por ahí le pregunta

-No se lo va a comer

-Se lo preguntas a él o amí...

-No le gusta?

-No que va, esta bueno, simplemente que no tengo...apetito

Nacho con cara de gruñón le dice

-Ahora viene el arroz...supongo que no podrá mirarte

-Me encanta el arroz, personalmente prefiero un tenedor aunque probé el arroz 3 delicias y me encantó

-Eso es comida china

-Ah,perdón, es que..

nachin se cansa y le pregunta

-No te gusta comer con palillos verdad?

-Bueno...no soy muy hábil

-te gusta la comida china no?

-Eh... bueno si se podría decir que si

le sale su vena homófoba

-Y te gustan las bolas chinas...?

-¿¿El qué??

se da cuenta de que esta metiendo la pata otra vez

-Nada...es un postre muy popular en pekín...como albóndigas

-Ah

nachín ya no sabía que decir, estaba acorralado, como rambo y recurre entonces al futbol...y sus momentos de camaradería

-Siento lo del esguince en el tobillo

-No pasa nada

-y me alegro que se arreglara lo de tu despido

-Muchas gracias nachín

-La gente me tomará por un bruto que se pasa, y a veces lo es pero también soy persona y tengo mis sentimientos

-Me lo imagino

-Lo que más me gusta del fútbol...son las duchas

-De veras?

-Sí...no las duchas en si mismas

-ajám

-Ducharte desnudo con un compañero tu ya me entiendes

-Ehmm....no

justo aparece el camarero pero no se dan cuenta.

-Si hombre...ducharte con un amigo desnudo mientras le frotas la...(mira al camarero), que pasa a ver, QUE COJONES QUIERES??

el japonés asustado

-La cuenta

-Trae pa'cà...por donde iba?

-Que frotas a tus compañeros en las duchas

Nachín abre los ojos como un buho

-¿¿He dicho yo eso??

Miguel asiente con la cabeza y nachin hace memoria

-...Joder...lo he dicho

después de la comida miguel le mandaba un audio de whatsapp a su ex para contarle como le fue y preguntar por su hijo (Alex), que no le veía desde hace 2 semanas, Ella lo leía con cara de déjame en paz, y encima lo hacía conduciendo el zx de cuando carrero blanco era astronauta y un

policía nacional le da el alto, se para junto a a la cera y el policía se acerca

-Para hablar por el móvil necesita manos libres

-Si lo sé, encargué uno la semana pasada

- su carné y documentación del coche

-No me irá a multar, hablaba con mi mujer por que quería saber de mi hijo, esta en la adolescencia...usted tiene hijos agente?

-Cuando estoy de servicio no

saca la cartera, abre la guantera para sacar la documentación del coche, se la da al policía y este se apoya en el parabrisas para multarle, a lo que miguel desesperado y cabizbajo le cuenta su vida en verso para ver si así el guripa se apiada de él

-Me evita por completo, nunca viene a verme... el viernes le esperé todo el día

el policía para en seco el bolígrafo y mirando hacia él serio de suelta

-Una señora de 73 años se saltó un stop y se me puso a llorar porque su gato murió hace 2 días, una joven que iba en exceso de velocidad porque había cortado con su novio, dejen sus penas en casa

-Era mi niño... y ahora es un extraño

el policía mira otra vez a él y empeiza a guardar el papeleo

-Vale, vale, lárguese de mi vista

Era lunes y nachín tan campante iba pasando por el aparcamiento hasta que le saluda de pronto pepe

-¿Qué tal?

con voz asustada

-Vaya...me asustaste

-¿Que tal te fue?

-Muy bien, los dos comimos arroz 3 delicias, lo hacen muy bien...

-No te preguntaba por la comida!

-He tenido mucho tacto con él si es lo que quieres saber, inofensivo como una mariposa, una comida maravillosa

nachín le agarra por el brazo a pepe, le da media vuelta y le cuenta todo lo que piensa, pero detrás de él a pocos metros estaba rubén acechándolos para escuchar lo que hablaban, como el otro día después de la reunión de las fotos, mientras el se acercaba...

-Me portado como si fuera tan mariquita como él y encima ahora piensa que me follo a tíos en las duchas...ivamos no me oye nadie!, iestoy harto de esta movida, tedigo que es la última vez que voy a comer con ese maricón!

entonces justo llega rubén poniéndole la mano en el hombro, nachín se da media vuelta

-¿Como estáis?

-Muy bien y tú

-Ah, todo muy bien, ¿De quién hablábais?

-Creo haber oído...maricón!?

-No,no que va, no hemos dicho maricón, (pepe mira a nachín), hemos dicho maricón?

-No hombre, ni nada parecido...jejeje...

ruben se va mirándoles con sospecha

-Cagon dios

-¿Que pasa?

-Lo ha oído, siempre la cagas

-Pero rubén es compañero

-Si, que se lo cuenta todo a alfonso y este le pasa un parte a Roberto cada día.

-Tu crees que me denunciaría el moro

pepe le mira mal y marcha, le sigue nachín al trote

-Y ahora que pasa?

-Encima racista, lo dejo

-Si no soy nada racista

-Moro te parece apropiado?

- se me escapó, Lo he dicho sin mala intención

-Aléjate de mí, no quiero que me despidan a mi también

lo vuelve a agarrar por el brazo

-Escuchame pepe!

-Cuidado!

de pronto aparece miguel pasando por delante de ellos nachin esbozando una gran sonrisa le saluda como si viera al rey de bastos, pero miguel solo se limita a saludarlo con la cabeza y mirarlo de reojo, nachin le dice a pepe en voz baja

-Igual que en el restaurante, esta distante, yo me esforzaba por ser simpático y el cada vez más frío.

-No se fía de ti

-Enserio

-Te ha notado forzado y eso le asusta, son muy intuitivos

-Y que tengo que hacer para que confíe en mí llevarle a una discoteca?

-Tienes que conseguir que todos crean que es amigo tuyo, pero amigo de verdad, que le quieres

-...Que le quieres

luego en un despacho estan Pepe, Rubén y alfonso hablando sobre nachín

-Estaba hecho un lío

-me gustaría verles en una luna de miel

alfonso no muy convencido del plan

-No creéis que os estais pasando?

-Te llamó moro...

-Ah sí

-Pero según él sin mala intención

-Ahmmmm...joderle hasta reventar

en el equipo de futbol de la empresa donde jugaban los jefes y algunos peones, donde en el equipo de nachín era el capitán, jugaba de central e iban perdiendo a lo que les alentaba a su manera

-Venga joder, que son unos conos...

cuando uno de su equipo falla una

-Cagüen dios tirais como abuelitas!

a lo que pepe se gira hacia el mirándole mal y negando con la cabeza

-Echadle huevos joder, echadle huevos

cuando acaba el partido nachín corre para ir a hablar con pepe

-Es vocabulario futbolero, que problemas hay?

-Nada...

-Pero me miraste, dame un respiro joder

-Sabes que lo andan diciendo por ahí

-No

-Que tu le hiciste las fotos a nachín

entonces aparece alfonso por detrás

-Si yo también lo he oído, es cierto?

-por supuesto que no

-Ah no?

se gira y sigue hablando con pepe

-Quien dice esta tontería?

-Lo dicen, y que debes ser un gay reprimido para odiarles tanto

-Pero como puede ser...quien lo dice?

-Que más da...te propuse un plan y pasa de todo allá tú...

-Que plan?

-Es muy fácil, creen que eres gay debido a tu odio hacia ellos, apareciendo tu con él demuestras que no lo eres.

Nachín con cara de estreñimiento le pregunta

-Podrías repetirlo mas despacio??

-Su santo es el viernes

-Es su santo?

-Si, estaría muy bien que se encontrase un buen regalo en su mesa

esto seguiría en otro día de trabajo donde unos compañeros entre ellos una mujer muy astuta, llamada Marta, que piensa, que no es él, el que sale en las fotos, esta vez recursos humanos se meterian en el asunto

llega Mata la nave, donde se baja del coche y saluda a miguel que viene tambien de aparcar con entusiasmo a su lado aparece desiré uno de los peones que tambien es mujer a contarle un rumor sobre miguel

-Sabes la última de él?

-No que pasó?

-Le pillaron in fraganti desnudo por el parque de la felguera

-Pero que..?

cuando se acerca, desiré saluda

-Buenos días

miguel se va acercando y murmulla

-mira como anda...menudo bujarrón

cuando estan todos. miguel saluda

-Que tal?

-Muy bien y tú?

voy a cambiarme nos vemos luego

-Vale hasta luego

se despiden fingiendo una sonrisa

y desiré le suelta otro rumbo

-por lo visto se ve con carlos un crío de 16 años

miguel se da la vuelta

-Me daré prisa

saludan otra vez

-Encima le gusta los niños al muy hijo de puta

marta responde

-Te parecia un tio aburrido y ahora te parece el mayor perverso del mundo

-Se lo tenía muy callado

-Conozco a ese tipo desde los 7 años que trabajo aqui y ese tipo no le veo nada sexual

-Yen la foto donde sale tocándole el culo a un hombre no ves nada sexual

llegan a la oficina marta le pregunta a desiré

-Aún tienes las fotocopias?

-Están aquí?

Se las saca y se las enseña, marta las mira detenidamente

-Aqui algo no cuadra

-Como el qué?

-La Ropa, ya no suelen vestirse así, con pantalones de cuero enseñando ñalgas tendrán los menos 20 años estas fotos

-Igual les gusta vestirse a lo retro

-Te digo que no es él?

-Como que no?

le da una lupa a desiré

-Ves la mancha en el brazo? le he visto en manga corta y no tiene ningún león tatuado

-Igual es reciente o es de los que se quitan

-Tampoco es su brazo, tampoco es tan fornido, te digo que no es él

-Y quién es?

-No lo sé pero te aseguro que esto es un montaje

-y por que querría hacerse pasar por maricón

-No lo sé pero te digo que ese no es él

desiré con cara de asustada le dice a marta

-Hay que quitarle la camisa

-Qué?

-Para verle el tatuaje hay que quitarle la camisa

Marta con sorna le dice

-Oh señor muñiz, me encantaría ver sus musculos por favor desnudese

se lo diremos las dos desnudesé, desnudesé

y empiezan a decirlo las dos a la vez hasta que entra miguelín

esconden las fotos y miguel deja la chaqueta les pregunta

-Quereis café?

y las dos a al vez

-No gracias

cuando marcha se descojonan

-Crees que nos ha oído?

-Espero que no

Desiré con cara de malvada

-...Tengo una idea

-Esto me huele mal

-Cuando vuelva con el café, tropiezo con él se manchará entero y le diré que se quite la camiseta

-Vas a mancharle la camisa?

-Que le den a la puta camiseta...tengo que saberlo

coge carrerilla y cuando abre la puerta se la pega con miguelín cae el café y desiré dice

-Dios, lo siento

pero cuando mira ve que le salió la bala por la culata, ese tropiezo hace que Miguel derrame los cafes sobre la camisa de desiré, a lo cuall inevitablemente Marta se desjona

-Perdón...jajajajajaja

Desiré se da la vuelta y mira a Marta con cara de enfado, coje unas servilletas y se limpia la camiseta, a lo que miguel le suelta

-Deberías quitartela

Marta se descojona más aún

-Lo siento....jajajjaaj

-La culpa no es mía. se me puso delante

le dice Marta con voz sensual

-Ha sido un accidente...

-Iré a por otro café

-Eh Miguel

-Sí

-podrías venir más tarde para rellenar el inventario

-Claro

-Y si se nos hace tarde....podemos llamar a alguien para comer

esto seguiría más tarde sobre las 6 cuando cierra la fábrica

marchan todos los jefes, alfonson,nachin,pepe...y quedan Marta la de recursos humanos en la oficina hasta tantas horas de la noche y miguel donde sigue rellenando la lista del material y pedidos que habian llegado y faltaban por llegar.

-Pues ahora ya tenemos los 10 sacos de cabosil y tenemos los bidones de resina lenta y rápida....Bufff

suspira de cansancio como si huebiera echado 7 polvos

-Bueno, vamos a pedir algo para comer y asi descansamos un poco

llaman a un chino que estaba cerca, abre el paquete donde habia fideos, cuando Miguel intenta comerlos se vuelve a enfrentar a unos de sus peores enemigos despues de nachín...los palillos.

Marta viendolo desesperado con los palillos como un manco intentando cascársela, coge un tenedor se lo da y dice

-Es alta tecnología, verás que bien funciona

se ríen

-Gracias

a pesar de que los ojos y las manos de miguel estaban en la comida, su cabeza seguía en el trabajo

-Tambien habia que anotar el número de mascarillas de 3M que hay, porque algunas personas...

-No, no, no, estamos cenando, ya seguiremos luego

-Esta bien, perdona

Marta le seguía mirando como comía con una sonrisa picarona, intentando sonsacarle la mentira

-7 años trabajando en la misma empresa y no habíamos cenado nunca los dos

-Si...es la primera vez

Marta coje la botella de vino que hay en la mesa y le echa en el vaso como quien riega las plantas, miguel sorprendido

-No te pases...que tanto me sienta mal y luego me duermo

-Por nuestra primera cena

hacen un brindis, ella le mira, bebe todo el vaso pero ella lo deja a medias

-Me alegro de que sigas trabajando con nosotros

-Eres muy amable

-Y sobretodo demuestra de que los prejuicios desaparecen

Ella queda de piedra, le mira fijamente en silencio

-Igual te molesta que hablemos de ello...

-De qué?

con una sonrisa ya mas bien forzada

-Por la razón por la que sigues aquí

Miguel desconcertado

-Por que me iba a molestar?

al ver que no suelta prenda, insiste

-Dime una cosa...sabes cuál es la razón?

Miguel seguía metido en su papel de marica ignorándolo todo

-Pues porque supongo que al final pensarían que no soy tan mal operario después de todo

Marta si apartarle la mirada

-No sabes lo de las fotos?

-Que fotos?

No se si debo decírtelo, pero las ha visto todo el mundo...Roberto barbón vio las fotos donde te vieron a tí con un tío en una discoteca gay con tocamientos de por medio

Miguel se pone mas nervioso que un cura en una guardería al ver que ella no se lo traga, pega un buen trago al vaso, loa acaba y ella le pone otro

-Está claro que no las ha enviado algún amigo suyo, pero el plan falló, por que te han dejado conservar tu puesto

Miguel bebe a pote el vaso de vino como si hubiera echo el camino de santiago a gatas

-Cuidado con el vino...

le dice ella

-...Es que estos fideos me dan sed

-Yo no me lo creo

-Perdón

-Lo de las fotos...creo que es un montaje

Miguel ya nervioso y mareado por el vino

-...Como que un montaje?

-Te conozco de hace tiempo y...pienso que el tío de la foto no eres tú, casado o divorciado siempre has estado enamorado de tu mujer, no me lo

creo

entonces Marta se da la vuelta para coger el fichero donde estan las fotos de miguelin en la discoteca

-Eres tú Miguel Muñiz? eres tú el tipo con las nalgas al aire dejando que un tipo con gorra de toque el culo

Con el vino cociendo y el miedo al ser descubierto no le queda que seguir con la mentira reponiendo con un tajante:

-Sí...soy yo

Marta al ver que lo admite, se corta un poco

-...No es que me parezca mal, cada cual tiene su vida, pero la verdad es que me sorprende y no soy la única

Miguel estaba en las nubes de ribeiro, se levanta y se acomoda en un sofá

-Creo que me he pasado con la botella, descansaré un poco

suspira de ansiedad

-Te encuentras bien?

-No es nada en breves seguiré trabajando

Marta sigue con el informe y miguel durmiendo como un tronco suelta algún uqe otro ronquido lo que alerta a marta, viendo que es su oportunidad para ver su tatuaje y asi comprobar que él es el de la foto, se levanta sigilosamente, se acerca y le empieza a levantar la manga, da otro ronquido, para pero sigue durmiendo, cuando llega casi hasta el hombro cambia de posicion y se echa sobre su brazo, entonces empieza a descamisarlo botón por botón, hasta poder llegar al hombro, de esto que pica el de seguridad y entra por la puerta, marta se levanta con cara de susto, y miguel desconcertado

-Perdón...no sabía que había gente

Miguel y Marta no sabían como reaccionar, el de seguridad marcha con cara de os pillé en plena faena, miguel se ve que está medio en pelota y marta intenta arreglarlo con

-Te apretaba el cuello de la camisa y te lo aflojé

miguel escopetado, marcha con la chaqueta

-Miguel!!

-Buenas noches, perdona

sale por el pasillo y el de seguridad se queda mirando a marta sonriendo y ella le pone una cara de a ti que te importa tatuada en la frente, llega a casa y se lo cuenta a jose luis

-Intentó desnudarte?

-Sí me quedé dormido por el vino, y al despertarme me vi con media camisa fuera

-Hay algo entre vosotros?

-Que va solo somos compañeros de trabajo, no entiendo a que vino

-Pero te gusta?

-Claro, es guapa inteligente y puede estar con cualquiera que iba a ver en mí.

-Pues precisamente el hecho de que no te vea como un hombre

-Perdona?

-Piensa que eres homosexual igual quiere llevarte por el buen camino hay mujeres que les pone eso

-Que va imposible...además, no se lo cree, me ha hecho preguntas

-Que te preguntó?

-sobre las fotos... habló de un montaje

-vaya hombre...

-pero luego puse las cosas en su sitio no te preocupes, fue jodido porque es la primera vez ante alguien que digo que me gustan los hombres, he salido de un armario del que nunca entré

-No se de donde has salido majo, pero estás jodido

-Por que?

-Por que esa tía que intentó desnudarte no me gusta nada, podría descubrirte

-Que le puede importar que yo se homosexual o no

-No sé pero hay que hacer algo, no podemos quedarnos con los brazos cruzados

al día siguiente iría a decirselo a don roberto, lo ocurrido

con decisión y paso ligero va por el pasillo como el general pattony entra por la puerta donde esta la secretaria y preguntando con un desafiante:

-donde esta el conde-duque de olivares señor y amo de estas tierras

-Perdón?

-Don roberto, donde está

-esta hablando por teléfono, y usted quién es

-Él que va entrar ahí

-Pero no puede...

-Mira el reloj la aguja grande pone que te den y la pequeña por culo, no me preguntes por los segundos

Abre la puerta de un golpe y se queda mirando a don roberto como un vegano a un solomillo despues de 8 días sin comer, don roberto corta la llamada

-Le llamo más tarde...ahora no es buen momento Miguel

-Para mi sí lo es

-Bueno de que se trata

en esto que entra el secretario avisando de que miguel entro sin permiso

-Intente avisarle pero no quiso

-No te preocupes ya me encargo yo

marcha el secretario cerrando la puerta

-Bueno miguel...de que se trata, vamos toma asiento

se sienta y se queda mirando don roberto abre los ojos en plan a ver cuéntame

-La señorita Marta

-Bien, que pasa con ella?

-Que me acosa sexualmente

-...Perdón?

-El otro día me quedé con ella para hacer un inventario y estuvimos cenando donde me pasé con el vino, me eché a dormir porque esta mareado y cuando me desperté me encontré con la camisa desabrochada y ella delante

-Eso no está bien

-Se que ella es de recursos humanos y jefa mía pero no por ello tiene derecho a tratarme como un objeto

-Tienes toda la razón... me ocuparé de ello personalmente

Don Roberto hablaría con Marta al día siguiente pero antes miguel visitaría a su hermano

iría al HUCA donde estaría en tratamiento por cirrosis hepática, a sus 36 años, no había llegado ni a los 40, y estaría en cuidados intensivos hasta arriba de morfina como para tumbar a pocho, pero es lo que pasa cuando tu hermano menor sale y bebe mas que tú que tarde o temprano te pasa factura, pero no es el momento de puyas, bastante jodido lo tienen tanto el como miguel, entra por la puerta con cara de pena, pero ve el gotero y se acerca, sonrío y cierra el flujo del suero, carlos abre los ojos

-¿Que pasó?

-El tiempo

se ríen

-Coño pero que haces aquí, creía que estarías arastrándote para suplicar que vuelva contigo la señora

-Es que no tenía nada que hacer

se vuelven a reír

-Como lo llevas?

-De puta madre, no lo ves? cago por una bolsa y me sacan liquido con un arpón cada media hora

-Bueno podría ser peor

-Ah sí? como

-Podrías ser yo

-Jajajajjaa...en eso tienes razón, que tal Edu, que tal mi sobrino

-Bien bien..

-Has hablado con él?

-Lo he intentado, pero es como hablarle a un sordomudo, ni me oye, ni me esucha, pasa de mí

-Carla has hablado con ella?

-Le mandé unos audios por el whatsapp pero contestó al día siguiente

-Ya veo...al final va a ser verdad

-El qué?

-Que son una familia de sordos

se ríen

-Parece que te tiraste Helen keller y tuvo un hijo igual

Miguel se pone serio

-No te pases, habla lo que quieras de ella pero a carlos déjale

-Es que ha caso no es verdad? tu ex-mujer no te quiere pero tu a ella sí y tu hijo parece que tu hijo no da señales de ello

empiezan las riñas y puyas

-Eso es facil para ti decirlo que llegabas a casa con una mujer distinta a casa, que las cambiabas mas que yo de gallumbos

-Tienes envidia hermanito?

-De que de verte como te vas a morir?

se hace el silencio carlos agacha la cabeza

-Perdona no quería decir eso

-No no, me lo tengo ganado, por bocazas...oye miguel

-dime

-Si ves a carlos dile que pregunte por él

dalo por hecho

se despiden y cuando marcha carlos le pregunta

-Ah que se me olvidó, sigues en la nave trabajando

se da media vuelta y le lanza una mirada desafiante

-...Es una pregunta indiscreta?

-No, (se ríe) Las preguntas nunca son indeiscretas, las respuestas si lo son a veces

-Si sigo trabajando

-Me alegro Miguel

-Nos vemos hermano...y créeme saldrás de esta

carlos se ríe en plan ya veremos, al día siguiente Don roberto llamaría a Marta para hablar de los...tocamientos

